
Junioren D / E / F / Bambini 
 
Nach den Sommerferien starteten die Juniorenteams und Ihre Trainer motiviert in die Saison 2014. Die Herausforderung der 
Trainer lag einmal mehr darin, die Spieler in die neuen Mannschaften einzuteilen und entsprechend zu integrieren. Neben 
unseren Jüngsten, den „Bambinis“ wurden für die Herbstsaison 2 F-Juniorenteams, 2 E-Juniorenteams und 1 D-Juniorenteam 
angemeldet. Die Herbst- und Frühlingssaison unserer Bambinijunioren und Juniorinnen verlief unter der Leitung von Sarah und 
Anja wie gewohnt problemlos. Leider hat Anja bereits frühzeitig angekündet, Ihre Unterstützung im neuen Jahr nicht mehr 
anbieten zu können. Seit Anfang des Jahres wird Sarah zusätzlich von Rade unterstützt. 
Auch die Saison der F-Junioren, unter der Leitung von Patrick Meier und Roman Hänni dürfen auf ein gutes Jahr zurückblicken, 
mit über 30 F-Junioren sprechen wir von einer intensiven Betreuung. Die Trainer wurden deshalb zusätzlich von 2 Vätern 
unterstützt. Die F-Junioren werden in naher Zukunft, nicht zuletzt wegen der zahlreichen Kindern, viel zum weiteren Verlauf  
der Juniorenteams beitragen. Wir sind deshalb auch sehr dankbar für die gute Betreuung durch die Trainer. 
Bei den E-Junioren durften wir mit Matthias und Alex ein Team in der höheren Spielklasse melden, diese bestritten sie in der 
Vor-/ und Rückrunde in Turnierform und waren nachweislich in der richtigen Stärkeklasse eingeteilt. Leider haben uns Matthias 
Stahel mit Alex diesen Sommer verlassen, Matthias hat bereits länger angekündet, dass er wieder ein Aktiv-team betreuen 
wird. Die Langjährige Unterstützung war sehr wertvoll, die Türen stehen für euch jederzeit weit offen! 
Das zweite E-Juniorenteam wurde von Roman und Franco und Florian trainiert und spielten ihre Turniere in der 2.Stärke-
klasse. Auch hier dürfen wir von einer gelungenen Saison sprechen. Beide Juniorenteams bekamen während der Saison  stets 
zuwachs, sodass die Teams zum Schluss auf weit über 30 Kinder zählen durften. Deshalb haben wir uns entschieden, auf die 
neue Saison 3 D-Juniorenteams zu melden.  
Bei den D-Junioren wurde in der Herbstrunde ein Team in der 2.Stärkeklasse gemeldet. Das Team konnte, unter der Leitung 
von Ramon Hinder und Dani überzeugen, schloss die Meisterschaft auf einem vorderen Tabellenplatz ab und durfte Ende Jahr 
über 20 Kinder im Kader zählen. Für die Frühjahrsrunde wurde demnach ein zweites D-Juniorenteam zusammengestellt, mit 
Roman Horber haben wir auch den optimalen Trainer gefunden. Das junge Team wurde ergänzt mit E-Juniorenspieler. Diese 
mussten erst aufeinander eingestellt werden und bestritten die Frühjahrssaison deshalb noch mit mässigem Erfolg. Das 
entsprechend formierte D1 Team, schloss die erste Saison in der höheren Spielklasse auf einem guten Mittelfeldplatz ab. 
Herzlichen Dank an dieser Stelle an Roman Horber und natürlich an meinen Assistenztrainer Ramon Hinder. 
Die Saison verlief grundsätzlich gut, wenn teilweise auch etwas turbulent. Die Zusammenarbeit der Trainer untereinander wird 
laufend optimiert und funktioniert gut. Wir legen viel Wert auf eine Zusammenarbeit der direkt verbunden Juniorenteams (nach 
Altersgruppen), um vor allem unsere Talente entsprechend zu fördern. Vielen Dank an alle Trainer und Betreuer. 
 
 
Aussicht und Vorbereitung Saison 2015; 
 
Durch den Entscheid, eine dritte D-Juniorenmannschaft für den Meisterschaftsbetrieb anzumelden, konnte für die Herbstsaison 
2015 leider nur noch ein E-Juniorenteam gemeldet werden. Die Kadergrösse beträgt mittlerweile ca. 15 Spieler. Diese treten in 
der 2.Stärkeklasse an und werden betreut von Frank Höhne, in Zusammenarbeit mit Roman Hänni. Roman betreut zusätzlich 
weiterhin das Trainerteam der F-Junioren, hier sind es mittlerweile ca. 35 Kinder. Für unsere Bambini Truppe suchen wir noch 
eine Betreuerin oder  Betreuer, da uns Sarah nach den Herbstferien leider nicht mehr unterstützen kann. An dieser Stelle ein 
herzliches Dankeschön an Sarah, Sie hat die Bambini Junioren die letzten Jahren mit viel Einsatz und Leidenschaft begleitet.  
 
Die D-Juniorenabteilung konnte für die Herbstsaison 3 Teams melden. Die Da-Junioren bestreiten die Saison erneut in der 
höheren Spielklasse. Durch den Wegfall des älteren Jahrgangs zu den C-Junioren, sowie die Aufnahme von 2 Spielern in die 
OFV-Auswahl mussten einige Spieler ersetzt werden. Glücklicherweise konnten sämtliche Spieler der ehemaligen Ea-Junioren 
in die Da und Dc Teams aufgenommen werden. 
Bei unseren 3 D-Teams spielen aktuell ca. 50 Kinder. Bei den  D-Junioren konnten wir mit Florian Huber jemanden gewinnen, 
der die neu formierte Dc-Junioren betreut. Florian war bereits früher als Trainer tätig und spielt in der 1. Mannschaft. Besonders 
erfreulich ist, dass neben Flo, mit Franco Gaccioli und Ramon Hinder 2 weitere „1-Spieler“ Ihre Unterstützung als Assistenz-
trainer bieten. Franco unterstützt die Db-Junioren, die seit Anfang dieses Jahres von Roman Horber betreut werden, Ramon 
Hinder steht bei den Da-Junioren Dani Haslauer zur Seite. Natürlich kann auch Florian einen Assistenten brauchen, ich habe 
gehört, dass wir in Berg neben Flo, Ramon und Franco, viele weitere motivierte Spieler der 1.Mannschaft haben, und es gibt 
weitaus sinnlosere Freizeitbeschäftigungen. Vielen Dank jetzt schon für die vielen künftigen  Anfragen für die Betreuung 
unserer jüngsten Mitglieder. 
Die Saison ist noch jung, deshalb kann die sportliche Leistung der Teams noch nicht beurteilt werden. Jedoch können wir den 
bisher einwandfreien Wettspielbetrieb beurteilen und vor allem die meist zufriedenen Junioren. Leider können nicht immer alle 
Wünsche der Junioren berücksichtigt werden, vor allem handelt es sich heute meist auch um die Wünsche der Eltern. 
 
Bei sämtlichen Juniorenspielen und Turnieren wird diese Saison vom OFV eine definierte und eingezeichnete Zuschauerzone 
verlangt. Nach anfänglicher Skepsis hat sich gezeigt, dass die Turniere und Spiele doch etwas organisierter und ruhiger wirken. 
Die Begeisterung der Eltern und Fans ist jedoch ungebrochen, nach wie vor dürfen wir in Berg jeweils sehr viele Zuschauer 
begrüssen. Zudem tendieren wir dazu, die Turniere künftig ohne Schiedsrichter durchzuführen. 
Für den einwandfreien Ablauf der Turniere und Spiele möchte ich mich ganz herzlich auch bei Patrick Küng und Fritz Küng 
bedanken, der nach wie vor ein wachendes Auge auf uns wirft. Zudem bedanke ich mich auch für die Unterstützung der älteren 
Junioren und bei den Spielern der 1.Mannschaft, die jeweils als Schiedsrichter eingeteilt werden. Nicht zuletzt natürlich bei allen 
Trainern, die Ihre Aufgabe jeweils mit der nötigen Motivation in Angriff  nehmen. Das ist nicht selbstverständlich, herzlichen 
Dank für eure Unterstützung. 
 
 
Dani Haslauer, 02.09.15 
 


